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In dieser Beilage zur Bachelorarbeit von Friederike Bens zum Thema

„Konzeptionierung und Umsetzung einer Fotostrecke mit Sportlerportraits.“

werden die entstandenen Ergebnisse des Bachelorprojektes neben der 
schriftlichen Ausarbeitung präsentiert.

Diese Präsentationsbeilage beinhaltet Sportlerportraits, Steckbriefe der 
Sportler sowie experimentelle Bewegungsaufnahmen. Es werden Bewe-
gungsabläufe aus vier ausgewählte Ballsportarten präsentiert:
Basketball, Fußball, Handball und Volleyball.

In diesem Zuge möchte ich mich bei den beteiligten Sportlern und Helfern 
am Set herzlich bedanken. Ohne euch wäre dieses Projekt nicht zustande ge-
kommen.

Und nun, viel Spaß beim blättern. :)
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Sport:  Basketball
Verein:  Bad Oeynhausen Baskets 
Position: Small Forward / Shooting Guard

Wie bist du zu deinem Sport gekommen und wie lange bist 
du schon dabei?
Ich spiele von klein auf Basketball, mein Vater hat mich im-
mer mit zu Basketballplätzen mitgenommen und mir ein paar 
Sachen gezeigt. Er hat mir das Dribbeln, das Werfen und den 
Korbleger beigebracht. Als ich 9 Jahre alt war kam ich in den 
Verein der Bad Oeynhausen Baskets von dort an fing ich an das 
Spiel besser zu verstehen, zu lernen und selbst mit dem Ball 
zu trainieren. Ich brachte mir meine Moves fast alle selbst bei. 
Heute spiele ich für die Herren der Bad Oeynhausen Baskets 
und das schon seit fast 9 Jahren.

Was gefällt dir besonders an deinem Sport?
Mir gefällt an Basketball besonders, dass der Sport wie eine 
zweite Familie ist. Man schließt gute Freundschaften, lernt viele 
Leute kennen, es macht Spaß sich den Sport anzusehen und 
das selbst Spielen mach besonders viel Spaß. Es gibt mega viel 
zu lernen, auszuprobieren und sehr gute und starke Vorbilder, 
die man sich als sein Idol nehmen kann und vielleicht den ein 
oder anderen Move versuchen kann zu lernen. Es ist einfach ein 
sehr vielfältiger Sport, in dem man aber ohne Disziplin nicht 
weit kommt.
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Sport:   Basketball
Verein:  Bad Oeynhausen Baskets
Position:  Power Forward

Wie bist du zu deinem Sport gekommen und wie lange bist 
du schon dabei?
Der Sport lag schon in der Familie. Zuerst spielte mein Vater 
mit seinen Geschwistern und später dann mein großer Bruder, 
was mich dann auch zum Basketball führte. Ich fing an da war 
ich 11 Jahre alt und spielte es zuerst aktiv jetzt aber nur noch ab 
und zu.

Was gefällt dir besonders an deinem Sport?
Mir gefällt besonders der Teamgeist/der Zusammenhalt in der 
Mannschaft und das der Sport auch vielfältig sein kann und 
man nie auslernt.
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Sport:   Fußball 
Verein:  FC Löhne-Gohfeld
Position:  Aktuell: Trainer
  Zur aktiven Zeit: Stürmer

Wie bist du zu deinem Sport gekommen und wie lange bist 
du schon dabei?
Die Begeisterung für Fußball habe ich wohl von meinem Vater 
geerbt, wodurch ich schon früh im Garten gekickt habe. Die 
Nähe des örtlichen Fußballvereins hat dann auch früh den 
Sport im Verein ermöglicht, weshalb ich nun schon seit knapp 
30 Jahren Fußballer bin.   

Was gefällt dir besonders an deinem Sport?
Neben dem allgemeinen Spaß am Spiel mit dem Ball, begeis-
tert mich vor allem die Gemeinschaft innerhalb des Teams und 
des gesamten Vereins.
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Sport:  Fußball 
Verein:  TuS Lohe 
Position: Torhüter

Wie bist du zu deinem Sport gekommen und wie lange bist 
du schon dabei?
Meine Leidenschaft zum Fußball habe ich vor 25 Jahren gefun-
den, nachdem ich meinem Papa beim Fußball spielen zuge-
schaut habe.

Was gefällt dir besonders an deinem Sport?
Die Mischung aus dem Teamgedanken im Verbund mit allen 
Emotionen, der Verantwortung, und allen negativen wie positi-
ven Erlebnissen, die für besondere Erinnerungen sorgen.
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Sport:   Handball
Verein:  VfL Handball Mennighüffen 
Position:  Torhüterin

Wie bist du zu deinem Sport gekommen und wie lange bist 
du schon dabei?
Mein Bruder hat damals bereits Handball gespielt, da ich etwas 
Neues ausprobieren wollte und meine Eltern Teamsport als gut 
und wichtig empfunden haben, wurde es das. Das Handball-
spielen hat mir dann so viel Spaß gemacht, dass ich nun schon 
seit 17 Jahren dabei bin.

Was gefällt dir besonders an deinem Sport?
Besonders gefällt mir, dass nach dem Training oder Spiel alle 
noch ein wenig zusammensitzen und gequatscht wird. Ob 
dabei über Handball oder andere Themen gesprochen wird, ist 
egal, Hauptsache man ist zusammen.
Auch gefällt mir, dass die Spiele meistens fair gespielt werden. 
Natürlich gibt es Streitereien während des Spiels, diese sind 
danach aber vergessen und das macht meines Erachtens einen 
Teamsport aus.
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Sport:  Handball
Verein:  VfL Handball Mennighüffen e.V.
Position:  Linksaußen

Wie bist du zu deinem Sport gekommen und wie lange bist 
du schon dabei?
Ich bin jetzt in dritter Generation beim Handball und das seit 
ich denken kann. Spielberechtigt bin ich seit 2003.

Was gefällt dir besonders an deinem Sport?
Eigentlich alles. Die Dynamik, das Tempo, in der Gemeinschaft 
für das gleiche Ziel zu kämpfen, die vollen Sporthallen, die 
Lautstärke und ganz besonders das Harz. 
„Ein Tag ohne Handball, ist ein verlorener Tag.“
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Sport:   Volleyball
Verein:  SV 1860 Minden
Position:  Außenangriff

Wie bist du zu deinem Sport gekommen und wie lange bist 
du schon dabei?
Zwei Freundinnen haben 2001 angefangen zum Volleyball Trai-
ning zu gehen und ich habe mich da angeschlossen.

Was gefällt dir besonders an deinem Sport?
Volleyball ist für mich eine faszinierende aber gleichzeitig an-
spruchsvolle Sportart. Zum einen braucht man die technischen 
Fähigkeiten, aber auch die taktische Anforderung sind immens 
wichtig, um mit Einsatz von Cleverness und Kraft Punkte zu 
erzielen. Im Vordergrund steht aber natürlich die Mannschaft - 
und meine ist einfach die Beste.
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Sport:   Volleyball Mixed 
Verein:  CVJM Gehlenbeck 
Position:  Zuspiel und Mittelblock 

Wie bist du zu deinem Sport gekommen und wie lange bist 
du schon dabei?
Ich habe 2015 in Bremen gewohnt und war auf der Suche nach 
einer geeigneten Sportart. Zufällig suchten meine damalige 
Chefin zu der Zeit mit unserem Trainer nach Spielerinnen für 
den TSV St. Magnus, um neu in die Saison starten zu können. 
Also nahm sie mich mal mit zum Training und wie es der Zufall 
so wollte gefiel es mir so gut, dass ich blieb und bis heute super 
gerne Volleyball spiele. 

Was gefällt dir besonders an deinem Sport?
Mir gefällt besonders gut die Vielfältigkeit beim Volleyball. Das 
Zusammenspiel der Mannschaft. Annahme, Zuspiel und Angriff 
alles muss passen, um ein perfektes Spiel zu spielen. 
Zumal das Spiel der gegnerischen Mannschaft lesen zu kön-
nen, um ggf. Angriffe oder Finten vorauszusehen und zu ver-
eiteln macht diese Sportart besonders reizvoll.
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Sport:  Volleyball
Verein:  SV 1860 Minden
Position: Zuspiel

Wie bist du zu deinem Sport gekommen und wie lange bist 
du schon dabei?
Mit ca. 14 Jahren habe ich angefangen Volleyball zu spielen. 
In unserem Dorfverein war oft gemischtes Training mit den 
Jungs, doch die gute Gemeinschaft bei den Turnieren z.B. Ra-
senturnier in Holland oder diversen Inselturnieren, hat mich am 
Ball bleiben lassen

Was gefällt dir besonders an deinem Sport?
Besonders gefällt mir der Mannschaftssport mit großartigen 
Menschen. Im Sommer können wir auch auf den Beach aus-
weichen. Meine ganze Familie spielt aktiv Volleyball, mein 
Mann und auch meine drei Kinder sind ebenso große Volley-
ballfans und -spieler, wie ich.
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